14 **Sports** ajour.ch

# Dans le juste milieu

Football 3e ligue: la réserve du FCTT a traversé la saison sans encombre ni coups d'éclats, et bouclera son périple sur un bilan on ne peut plus équilibré.

#### **Grégory Mosimann**

En politique, le juste milieu est une locution faisant référence à un point d'équilibre entre les différentes forces en présence. Le roi Louis-Philippe, soucieux de se tenir éloigné des excès du pouvoir populaire mais également des abus de la royauté, y a notamment fait référence dans un discours devenu culte en 1831. En football, le juste milieu est incarné par la réserve du FC Tavannes/Tramelan.

Sixième sur 12 après 18 matches, avec une fiche comptable de... six victoires, six parités et six défaites, elle a inscrit, à quatre réussites près, le même nombre de buts qu'elle n'en a encaissés. Son bilan équilibré à l'extrême fait d'elle la formation la plus stable du groupe, éloignée aussi bien de toute velléité de promotion que des affres de la relégation.

«On peut effectivement parler de véritable stabilité», rigole l'entraîneur Danael Kipfer. «On a réalisé un très bon premier tour. Puis, notamment faute de pression ni de véritable objectif, nous avons fait preuve d'un peu de laisser-aller ce printemps. Au final, même si nous n'atteignons pas notre objectif de terminer dans le quatuor de tête, on se satisfait pleinement de figurer parfaitement en milieu de tableau.»

### Un état d'esprit louable

La plus grande satisfaction du technicien tramelot, c'est d'avoir su recréer une dynamique digne de ce nom après les mouvements de l'été dernier. Plusieurs éléments sont arrivés, notamment en provenance de l'équipe fanion et des juniors A. D'autres ont quitté le groupe. Cette cassure, ootentiellement dangereuse en termes de cohésion, s'est finalement avérée synonyme d'un nouvel élan.

«L'amalgame a pris vite et bien. C'est la raison pour laquelle notre première partie de saison s'est avérée très bonne. Et c'est surtout l'état



Danael Kipfer (à droite) entraînera toujours la réserve du FCTT la saison prochaine.

qui est à louer», poursuit Danael Kipfer. Les aléas d'une réserve ont quelque peu perturbé la deuxième partie de saison, qui s'est vue agrémentée de quelques sorties plutôt médiocres, face à Courrendlin-Courroux et Madretsch notamment. Les blessures, les différentes absences ou encore la pige du routinier Sergio Cunha

en première équipe ont eu

un impact sur l'implication au

quotidien et sur les résultats

d'esprit régnant dans l'équipe

comptables. «Maintenant, il nous faut remobiliser le groupe pour bien terminer la saison. C'est une occasion idéale pour continuer notre progression individuelle et collective, et ainsi bien préparer la saison prochaine», prévient Danael Kipfer.

# L'avenir est déjà bien tracé

La saison prochaine justement, Danael Kipfer sera encore à la barre de la réserve du FCTT. Pour un troisième mandat consécutif. La flamme brûle toujours et le projet semble déjà bien emmanché. A l'heure actuelle, aucun départ n'est à signaler. Et la volonté du staff consiste à renforcer le groupe avec quelques éléments supplémentaires. «Les contours de l'équipe sont déjà bien dessinés. Idéalement, il faudrait qu'on puisse compter sur 20 joueurs contre 18 actuellement. Ceci afin de vivifier la concurrence et d'éviter les mauvaises surprises qui surviendront

inévitablement», explique l'architecte tramelot.

Evidemment, la situation de l'équipe fanion, actuellement en danger de relégation en 2e ligue, reste une inconnue dans l'équation actuellement besognée. «Cela fait partie de nos réflexions. Quelques jeunes pourraient éventuellement être poussés en première équipe en cas de relégation. Mais dans l'ensemble, je ne suis pas sûr que cela aurait un impact très important pour notre équipe», confie-t-il. Les juniors A ayant eu ces dernières années davantage vocation à assumer le rôle de réserve, la seconde équipe du FCTT continuera ainsi son bonhomme de chemin, quel que soit le sort de la première phalange.

### À L'AFFICHE

Football 2e ligue inter Besa - Ueberstorf Ce vendredi à 20h15



Le vendredi, c'est bien Comme souvent ces derniers temps, le FC Besa se frotte à un adversaire en danger de relégation. Et là encore, l'obstacle s'annonce difficile à franchir. Cette fois, l'équipe biennoise reçoit le néo-promu Ueberstorf, qu'elle avait battu 3-0 au match aller en Singine. La rencontre a été avancée d'un jour puisque la journée de samedi au stade de Longchamp est réservée au CS Lecce (4e ligue), qui affronte Täuffelen. «Mais on n'a rien contre le fait de jouer le vendredi et de profiter ensuite d'un week-end de congé», sourit l'entraîneur-joueur Labinot Sheholli.

Le programme restant Après ce match, il en restera trois autres à Besa pour tenter d'arracher la promotion en 1re ligue, qui va s'offrir, rappelons-le, aux deux

meilleurs deuxièmes des quatre groupes de 2e ligue inter. C'est l'objectif avoué des Biennois. La série commencera à Binningen (le samedi 1er juin), se poursuivra à domicile contre Ajoie-Monterri (8 juin), puis s'achèvera à l'extérieur face à Muri-Gümligen (15 juin). «Tous ces rendez-vous s'annoncent indécis et tendus», prévoit Labinot Sheholli.

Absents de marque Pour affronter Ueberstorf - «qui à l'aller avait adopté un dispositif ultra-défensif sur lequel nous nous étions cassé les dents une mitemps durant», se souvient Labinot Sheholli -, Besa sera privé de son gardien titulaire Ilias Tebib et du défenseur Leutrim Mushkolaj (raisons privées). Autre absent: Fatmir Bakiu, blessé et indisponible pour le reste de la saison. ech

# **EN BREF**

# Termignone forfait pour les Européens

Haltérophilie Dany Termignone s'est blessé assez gravement à l'occasion des championnats de Suisse vétérans, samedi dernier. Malgré une préparation conséquente, le Prévôtois s'est fait mal lors de l'épreuve de l'épaulé-jeté, alors qu'il figurait en tête du concours. Il ne pourra donc pas prendre part aux Européens en juin prochain,

en Norvège. Fort regrettable, sachant que l'haltérophile de Moutier avait pris la 4e place dans sa catégorie lors de l'édition 2023 de ladite compétition, en levant des barres de 112 kg à l'arraché et 139 kg à l'épaulé-jeté pour un total de 251 kg. Il semblait en effet avoir des chances de podium, et il pouvait même viser le titre continental. *c-sbi* 

# Invitation aux Mondiaux pour la Suisse

**Handball** Battue aux tirs au but en barrage face à la Slovénie, l'équipe de Suisse disputera tout de même les championnats du monde 2025 en Croatie, au Danemark et en Norvège. La troupe d'Andy Schmid hérite de l'une

des deux wild cards attribuées par la Fédération internationale. La Suisse, invitée au même titre que les Etats-Unis, sera la seule des équipes européennes en lice à figurer dans le quatrième chapeau lors du tirage au sort. ats

# Kompany pressenti au Bayern Munich

**Football** Le Belge de 38 ans Vincent Kompany serait proche de rejoindre le Bayern Munich pour remplacer Thomas Tuchel au poste d'entraîneur. Plusieurs médias germaniques et anglais ont révélé la nouvelle. Selon le quotidien «Bild» et la télévision

allemande Sky, un accord de principe a été trouvé entre le club et le coach de l'attaquant suisse Zeki Amdouni à Burnley, relégué en 2e division britannique cette saison. Kompany avait pourtant encore quatre années de contrat en Angleterre. ats

# «Peut-être l'un de ces contes de fée du football»

**Football** Les Italiens de l'Atalanta ont remporté l'Europa League en battant le Bayer Leverkusen à Dublin.

L'Atalanta a mis fin à la formidable invicibilité du Bayer Leverkusen mercredi soir en remportant l'Europa League à Dublin. Une victoire méritée qui vient concrétiser un long travail du club italien.

«Avoir remporté ce trophée avec l'Atalanta est peut-être l'un de ces contes de fées du football», a estimé l'entraîneur Gian Piero Gasperini, à la tête depuis 2016 de la «Dea», qu'il a patiemment construite. «Tout ne se résume pas à des gros chiffres, froids. On peut aussi croire dans des

équipes qui ont des budgets plus petits.»

Avec ce titre, la formation de Bergame rentre dans le club fermé des équipes ayant remporté une coupe d'Europe sans jamais avoir été sacrées dans leur championnat national en compagnie de Parme, Villareal, West Ham et Saragosse. «C'est peut-être l'apogée de nos dernières saisons», a encore pensé Gian Piero Gasperini.

# Xabi Alonso beau joueur

Face aux Allemands, l'Atalanta s'est trouvé un héros en la personne d'Ademola Lookman. Il est devenu le premier joueur à inscrire un triplé dans une finale européenne depuis celui de Jupp Heynckes en 1975. «Ensemble, nous avons écrit l'histoire. C'est incroyable! La saison dernière, on a réalisé un super parcours en se qualifiant pour l'Europa League, et maintenant on remporte le trophée...» a jubilé l'attaquant nigérian.

Du côté des perdants, Xabi Alonso a reconnu la supériorité des Bergamasques. «Ce n'était pas notre jour, on doit l'accepter et féliciter l'Atalanta, qui méritait la victoire», a déclaré l'entraîneur du Bayer Leverkusen. «Nous n'avons pas réussi à mettre notre jeu en place. Nos adversaires ont été meilleurs en tout.»

#### Une victoire qui pourrait profiter à Servette

En tant que vainqueur de l'Europa League, l'Atalanta est assuré de participer à la Ligue des champions la saison prochaine. Et cela a par ailleurs des implications quant au parcours qualificatif du Servette FC en Coupe d'Europe. Cette victoire des Italiens pourrait en effet permettre



Ademola Lookman a été le héros de la finale. Keystone/Kirsty Wigglesworth

à la Serie A d'envoyer six représentants lors de l'édition 2024/25 de la C1. Il faudrait pour cela que les hommes de Gian Piero Gasperini ne terminent pas parmi les quatre premiers du championnat transalpin.

Ce cas de figure bénéficierait grandement au SFC, qui commencerait alors les qualifications de l'Europa League au stade des barrages et non au 3e tour. Les Genevois seraient ainsi assurés de disputer une phase de groupes continentale, puisque les équipes défaites lors de ceuxci sont reversées en Conference League. Ils doivent donc espérer que l'Atalanta conserve sa 5e place et ne dépasse pas la Juventus, qui a un match de moins à jouer, d'ici la fin du championnat. ats-sbi